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ANFRAGE         4-0482/10-KT 
 
 
 
für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 
 
Kreistag 15.02.2010

 
 
 
Einreicher: Helmut Scheibe 
  Fraktion DIE LINKE. 
 
 
Betr.:  Anfrage des Abg. Helmut Scheibe, Fraktion DIE LINKE., zu Reparaturarbeiten 

und Erneuerung von Teilstrecken auf der Fläming-Skate 
 
 
 
Sachverhalt: 
 
Die Fläming-Skate mit ca. 200 km Streckenlänge und wunderschönen Rundkursen zieht 
jährlich hunderttausende Touristen aus ganz Deutschland und dem Ausland an.  
Bewegung in der schönen Natur des Landkreises, etwas für die Gesundheit tun und unsere 
Region mit idyllischen Dörfern und schönen Altstadtkernen kennenlernen, sind in der Regel 
das Motto. In den vielen Jahren der Nutzung bleiben kleinere und größere Schäden – meist 
naturbedingt, aber auch durch Mängel in der Bauausführung – trotz umfangreicher 
Pflegemaßnahmen nicht aus. 
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1. Wie viele Kilometer Streckenlänge mussten in den Jahren 2008/2009 repariert 
werden? 

2. In welchen Ortsteilen und auf welchen Streckenabschnitten liegen die 
Schwerpunkte? 

3. Wie hoch waren die Kosten für den Landkreis nach 2008/2009 aufgeschlüsselt? 
 
 
Niedergörsdorf, den 22.01.2010 
 
 
 
gez. Helmut Scheibe 
Mitglied der Fraktion DIE LINKE. 
 


